
Ordre du jour du mardi 2 mai 2023 

AED Meeting 

1. Ouverture de la réunion 

Samantha Zav propose l’ouverture de la réunion. Thomas Guillemette appui 

l’ouverture de la réunion. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses bureaux, à 
Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinaabe, présente en 
ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît que les Algonquins sont les 
gardiens et défenseurs traditionnels du bassin hydrographique de la rivière des Outaouais et de 
ses affluents. Nous saluons leur longue tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses 
nations dans ce magnifique territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la 
voix et les valeurs de notre nation hôte.   

 
Samantha Zav effectue la lecture de la reconnaissance des terres. 
 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Justine Grenier lit l’ordre du jour. Safa Salman propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Thomas Cazelais Turcotte appui l’adoption de l’ordre du jour. 

 

4. Déroulement général de l’été et d’une année dans l’AED 

Il s’agit d’un été qui ne sera pas très chargé. Il y aura environ 2 rencontres par 

mois. En ce qui concerne le restant de l’année, il y aura une rencontre à chaque 

semaine. Chaque membre de l’association aura 3h par semaine d’heures de 

bureau. 

 

5. Transitions 



Safa, Samantha, Léa-Kim et Justine ont fait leur transition avec les anciens 

membres de l’AED. Thomas Cazelais, Thomas Guillemette, Maika, Mathis et 

Jérôme n’ont pas encore fait leur transition avec les anciens membres de l’AED. 

 

6. Tour de table : 

a.  Acceptation du mandat   

Jérôme : accepte son mandat 

Il tient à s’assurer que la santé financière des étudiants soit pris en 

compte. Il aimerait instaurer un guide pour la santé financière afin 

d’assister les gens/étudiants. De plus, il a amené le point de la 

responsabilisation financière des clubs afin qu’ils aient du fun durant 

l’année. 

Justine : accepte son mandat 

Elle aimerait créer le comité débat puisqu’elle constate qu’il manque 

d’encadrement sur la plaidoirie des étudiants. De plus, elle aimerait 

créer un document pour les étudiants pour qu’ils soient au courant des 

bourses qui sont accessibles à la faculté. 

Mathis : accepte son mandat 

En ce qui concerne la frosh, il s’agirait d’une compétition à longueur 

d’année conservant les équipes initiales. De plus, il aimerait créer une 

page de type confession. Plus précisément, ce serait des messages que 

les étudiants enverraient, il y aurait un triage. Justine a exprimé une 

crainte quant à cette idée. Il aimerait conserver les soirées 



d’improvisation et aimerait créer des 5 à 7. Tout au long de l’année, il 

aimerait faire des activités en collaboration avec les comités associés 

à chaque VP de l’AED (comité social, comité philanthrope, comité 

radio, etc.). 

Léa-Kim : accepte son mandat 

Elle aimerait mettre à jour le Brightspace des clubs. De plus, elle 

prévoit une réunion avec les présidents des associations (clubs) vers la 

fin mai/début juin. Elle aimerait avoir un partenariat avec un restaurant 

qui offre un forfait menu pour les événements des clubs. Les clubs 

pourraient choisir s’ils prennent le forfait ou non pour leurs activités, 

ce ne serait pas obligatoire. L’idée d’un événement avec la 

communauté a été soulevé, soit une soupe populaire. Ça pourrait être 

financé par le comité philanthrope. En ce qui concerne ce comité, 

l’objectif serait d’amasser de l’argent et d’assurer qu’il y ait des billets 

vendus préalablement. L’idée de remettre un maillet philanthrope a fait 

partie de la discussion.  

Thomas Cazelais : accepte son mandat 

Il aimerait faire un guide pour le fonctionnement des intra-muraux et 

même créer des équipes directement de la faculté afin de faciliter le 

tout. De plus, il prévoit continuer la collaboration avec les clubs (ex : 

spinning) et ramasser de l’argent pour financer leurs activités. Il est en 

processus pour former son comité sport et son comité Law Games. Il 

aimerait débuter prochainement les commandites pour les Law Games 



afin de ne pas être en retard. Il prévoit s’associer avec Mathis pour que 

le party Halloween puisse aider à financer les Law Games. En ce qui 

concerne le comité vert, Thomas a proposé d’ajouter ce thème comme 

une section dans le comité philanthrope.  

Thomas Guillemette : accepte son mandat 

En ce qui concerne la course aux stages, il prévoit établir un système 

de mentorat. Il a réservé le lundi et mercredi de 11h30-13h la salle 

129FTX pour la course aux stages. De plus, il aimerait trouver une 

façon de mieux impliquer les cabinets de la région. Il prévoit organiser 

une tournée des cabinets à Québec et Montréal. En ce qui concerne le 

gala grand maillet, il aimerait ramener la présence locale des cabinets 

de la région et les instances (ex : bâtonnier du Québec et de 

l’Outaouais). 

Safa : accepte son mandat 

Elle prévoit continuer à travailler avec le CDI. De plus, elle aimerait 

diminuer le nombre de membres dans le CDI afin de leur attribuer des 

tâches nécessaires. Ce serait utile d’avoir un membre en charge de la 

semaine de la diversité. En ce qui concerne la semaine de la diversité, 

elle aimerait la céduler le plus rapidement mais ça risque de rester 

autour du 8 mars 2024 afin de collaborer avec les associations 

étudiantes. Elle aimerait créer un google form qui énonce quelles 

associations aimeraient s’impliquer. Cela sortirait en début août. En ce 

qui concerne les communications, elle aimerait commencer les 



publications, créer un onglet podcast sur la diversité. Avec l’aide de 

Léa-Kim, elle est venue à la conclusion qu’il y a 6 associations issus 

de la diversité. Pour la semaine de la diversité, les invités vont être 

invités 6 mois à l’avance. 

Maika : accepte son mandat 

Elle prévoit rendre les podcasts de FTX Radio disponible en visuel, 

en collaboration avec Jurivision. Elle prévoit faire des podcasts à 

chaque deux semaines et d’intégrer les clubs afin qu’ils puissent 

avoir de la visibilité. De plus, elle prévoit débuter le compte TikTok 

prochainement. L’utilité de ce compte serait d’informer les étudiants 

de ce qui se passe à la faculté et d’avoir de la visibilité sur les réseaux 

sociaux. 

Samantha : accepte son mandat 

Elle débute la rédaction du guide d’inscription. Elle aimerait trouver 

des commandites pour les guides. De plus, elle aimerait ajouter une 

section notariat dans le guide. Concernant le guide DVM et COOP, 

elle aimerait que l’an prochain il y ait une séance d’information et un 

suivi pour éviter que les étudiants soient laissés à eux-mêmes. Elle 

aimerait les représenter au sein du service COOP. En ce qui concerne 

le programme Grand frère Grande sœur, elle aimerait créer des équipes 

par champ d’intérêts/mentorat. De plus, elle aimerait créer une 

collaboration avec l’association des étudiants anglophones afin qu’ils 

aient un groupe ou une section Brightspace. Les séances 



d’informations sur comment s’inscrire auront lieu sur zoom d’ici le 

mois de juin. 

 

b. Attentes  

Il y a eu une demande de huis clos. La fermeture du huis clos a eu lieu à 

18h34. 

 

c. Idées pour l’année 

7. Frosh  

La plage est réservée et les autobus aussi. La première journée serait d’aller à 

la plage. Le départ est prévu à midi de FTX. On partirait plus tard de la 

faculté et ça permettrait de faire une mini visite du campus le matin (locaux, 

etc.). À la plage, ce serait des activités d’initiation digne d’un film américain 

(course à obstacle, etc.). Il y aurait un rallye boisson avec des énigmes. En 

après-midi, ce serait un barbecue et en soirée, ce serait un beach party. Pour 

la deuxième journée, ce serait une journée sport, style Law Games (ex : 

volleyball, soccer, etc.). En soirée, il y aurait un party style « Hello my name 

is » mais ouvert à changer. Pour la troisième journée, c’est le début de cours. 

Mathis prévoit organiser un 7 à 11 avec des jeux de réseautage. La quatrième 

journée serait des défis et un party. Il aimerait faire une collaboration avec le 

CDI de type « rep your country ». La cinquième journée, ce serait le party de 

fin avec le dévoilement des gagnants. Il prévoit organiser un zoom avec 



chaque équipe. Il est encore à la recherche d’un thème style passe-partout 

(ex : initiation). 

8. Varia  

En ce qui concerne le transfert d’email, la demande a été envoyée. Les portes 

ouvertes de la faculté ont lieu à Fauteux à 8h30 le 13 mai. Le 3 mai à 9h30 a lieu 

la rencontre avec l’administration. En ce qui concerne la politique de violence à 

caractère sexuelle, le brouillon est fini. Jeudi, il y a une rencontre de prévu avec 

une personne qui travaille au bureau des droits de la personne de l’Université 

d’Ottawa. 

 

9. Fermeture de la réunion 

Safa propose la fermeture de la réunion. Maika appui la fermeture de la réunion.  

 


